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Beantwortung zur Anfrage 185/2008

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7121 - 00

Stuttgart, 04.06.2008

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

FDP-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

21.05.2008

Betreff

Gelber Sack in die Tonne

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Fragen der FDP-Gemeinderatsfraktion können wie folgt beantwortete werden:

Zu 1.) Aufgrund von Standplatzproblemen, die mit einer (weiteren) gelben Tonne
weiter zunehmen würden, gibt es von Seiten der Stadt keine Überlegungen zur Ein-
führung einer zusätzlichen gelben Tonne.

Zu 2.) Die Ausschreibung zur Entsorgung der Verpackungsabfälle sah ausdrücklich
den Einsatz der Gelben Säcke vor. Die Bereitstellung und Entleerung von Tonnen
durch die privaten Entsorger ist gegen Entgelt möglich (z.B. 1,1m³-Behälter für 10

/Monat).

Zu 3.) Aufgrund der Tatsache, dass keine anschließende Sortierung bzw. mecha-
nisch-biologische Aufbereitung erfolgt, kann eine gemeinsame Sammlung von Rest-
müll und Gelbem Sack nicht vorgenommen werden.

Dr. Wolfgang Schuster
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